

EL DÍA

Existe Desafecto por López Rega, Afirma un Ministro en Argentina

Alberto Rocamora Reconoció que Existe Rechazo al "Hombre de más Confianza que Tiene la Presidente Martínez".— Se Endurecen los Reclamos del Radicalismo

(AP y AFP)

BUENOS AIRES, 2 de febrero.—El ministro del Interior,

Alberto Rocamora, aseguró que la presidente Isabel Martínez "tiene pleno poder de decisión" y que la línea política fijada por el extinto general Perón "sigue en vigencia".

En una entrevista que publica hoy el diario *La Opinión*, Rocamora, considerado exponente del sector "dialoguista" del gobierno, desmintió categóricamente versiones circulantes en los últimos días acerca de presuntos cambios inminentes en el gabinete y presiones de diverso origen para limitar el considerable poder del secretario privado presidencial, José López Rega.

Voceros de la oposición alentaron las versiones al reclamar que la señora presidente asumiera su jerarquía "sin intermediaciones ni muletillas", en velada crítica a la condición de virtual "primer ministro" que se atribuye López Rega, identificado con el sector derechista del oficialismo.

Rocamora atribuyó las insistentes versiones sobre López Rega a la índole de sus funciones. "Por ser secretario privado, el señor López Rega soporta el desafecto que siempre persigue a todos los secretarios privados. En este caso, por ser el hombre de más confianza que tiene la señora presidente, se expone a la mayor cantidad de choques", afirmó.

INVESTIGACION

Por otro lado, dijo que el gobierno ha emprendido "una investigación profunda y urgente" del ataque perpetrado el mes pasado contra el diario *La Voz del Interior* de Córdoba por un comando terrorista de ultraderecha. Voceros del diario afirmaron sospechar que los terroristas de ultraderecha estaban vinculados, directa o indirectamente, con sectores del gobierno de Córdoba, ejercido por el brigadier Raúl Lacabanne, de la derecha oficialista.

"Vamos a llegar a las últimas consecuencias, tomando las decisiones que sean necesarias, cualesquiera que fueran", dijo Rocamora, quien no descartó que se llegue incluso a relevar al in-

tervenor Lacabanne, muy criticado por la oposición.

En cuanto a la posibilidad de que se hubiera querido atentar contra la vida de la jefa de Estado, Rocamora declaró que el traslado de Isabel Martínez del complejo turístico de Chapadmalal, donde pasaba sus vacaciones, a la Escuela de Suboficiales de la Infantería de Marina, fue para que epudiera descansar mejor".

"Necesité —dijo el ministro— un ámbito que impidiera el acceso fácil de políticos y funcionarios que pudieran abrirse paso, aunque involuntariamente, para perturbar el descanso de la presidenta".

LOS RADICALES REITERAN SUS CRITICAS

Por su parte, el bloque de senadores nacionales del Partido Unión Cívica Radical (segunda fuerza política del país) dio a conocer una declaración condenando los actos de vio-

lencia ocurridos últimamente en el país.

Luego de enumerar diversos hechos y atentados, "sin distinguir la idea, raza o religión, y sin condicionar su protesta cualesquiera sean los victimarios, los ejecutores o los instigadores", afirman que es también violencia grave la clausura de diarios por parte del gobierno.

Reclaman la inmediata cesación de las clausuras de los diarios *Crónica* y *La Calle* y una amplia investigación sobre el problema suscitado con el diario de Córdoba *La Voz del Interior*, cuyo atentado contra sus talleres los legisladores lo califican como "mantenida en la impunidad".

"No queremos el fracaso del gobierno —terminan los representantes del radicalismo—; luchamos por el triunfo del país, pero es indispensable que el gobierno y los sectores opositores sepan realizar su autocrítica y encontrar los mejores